



今を大切に

先日、前の会社の先輩からLINEがありました。「余命宣告されました…」という内容でした。え?どういう事??って最初はどういう意味なのか理解できませんでした。3月に大切な先輩が一人亡くなったばかりです。その矢先にこの連絡でした。すぐに「どういう事ですか?」と聞くと、「実は1年前から癌を患っていて、治療していたんだけど、いよいよ薬も効かず、進行も早いため、もう長くないの。本当は黙っていようと思ったけど、3月に先輩がなくなり、やっぱり大切な人には報告しておこうと思ったの」と返してくれました。そ、そ、そんな…。私にとってスゴく大切な先輩が二人もいなくなっちゃうなんて…。悲しくて、頭の中が真っ白になってしまいました。でも、まだ時間はあります。今からでも遅くない!!って思い、先輩に電話をしました。「今から行きませす!!」って伝えるつもりだった

のですが、電話に出てくれません。それならば…すぐに車に乗り、先輩の家に向かいました。40分後、先輩の家のチャイムを鳴らすと先輩が出てきてくれました。どうやら寝ていたようです。突然の訪問にスゴくびっくりしていました。せっかく来てくれたから…という事で、家の中で話しました。病気の経緯や、今後の事、過去の思い出などを話しました。その日に「来週の金曜日に、またチームで集まりましょう!私が見取りしします」と約束をしてその日は別れました。翌週の木曜日。「やっぱり体調が悪いので、出席できそうにない…」と連絡がありました。とても残念でしたが、仕方がありません。気になったので、月曜日にまた会いに行きました。たった10日程でスゴく痩せてしまい、ご飯もあまり食べれていない様でした。なんとか元気を出してほしくて、その日もゼリー状の栄養

ドリンクを渡しました。「来週もまた来ますね!」と笑顔で別れたのですが、数日後、ついに病院に入院になってしまいました。すぐに病院に駆け付けたのですが、コロナの影響で家族以外の面会ができません。看護師さんに何とかお願いしたのですが、やっぱりダメでした…。その日はそのまま帰って、数日後にまた訪問しましたが、やっぱり会えませんでした。残り時間が少ないというのに、会う事もできない悔しさでいっぱいでした。きっとコロナで入院して亡くなった家族も今の私と同じ気持ちなんだろうな…と、とても悲しくなりました。でもまだ諦めていません。絶対もう一度会って、少しの時間でも笑顔にしたいと思えます。皆さんも今を大切に生きてください。大切な人にたくさん会ってください。後悔しない毎日を過ごしてください。

みんなのひとり言

先日、清野君がすごく古いパソコンを引きあげてきました。どうやらWindows98というものらしいです。スゴくデカくてびっくりしました。しかもよく見るとフロッピーをさす穴がありました!(笑)社長が「これ5インチフロッピーじゃん。5インチのフロッピーは紙なんだよ」と教えてくれました。そもそもフロッピーを知りません…。紙ってどういう事??って清野君と私はキョトンってしてしまいました。その後、清野君が色々分解して勉強していました。たった20年でこんなに進化したんだな～って感じちゃいました。



今月の格言!

一日を大切にしよう
その差が人生の差に繋がる

(デカルト)

今月は、今を大切に生きる
今日を大切に生きるをテーマに
しました。私の人生、楽し
かったな…って思えるように
毎日を生きましょう!



喜んでいただけました!のコーナー!

先日、DVDのコピーはできますか?という依頼がありました。違法性のあるコピーではなく、娘さんの発表会をビデオカメラで撮影したものを他の親御さんにも配りたい…という事でした。できますよ!と簡単に答えたのですが、ビデオで撮影されたDVDは実は簡単に複製ができなかったのです…。ファイルの形式が違ったり、コピーできないようにプロテクトがかかったりして、簡単

にはいきませんでした。社長に相談したら、社長が動画編集ソフトで一度その画像を読み込み、それを形式を変えて保存してくれました。「お子さんの動画は一生の宝物だもんね。きっと他の親御さんたちも楽しみにしているんだろうな～」なんて言いながら加工してくれました。この作業のお陰で、無事にコピーできるようになりました。後日、お客様にお渡ししたらとても喜んでいただけました。

今までやった事ない作業でも、調べたり、みんなに相談したりして、なんとかお客様に喜んでもらう!というのが中部ビジネスです。これからもどんどん無理難題をぶつけてくださいね(笑)